

たくましく心温かな中洲の子



- ◆ 令和2年 7月 10日(金)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

梅雨の季節、登下校にはくれぐれも気をつけて！



梅雨の晴れ間
奥は2年生畑の作業
手前は4年理科の観察

毎年のように、この時期大雨による被害が出ています。土日以降のテレビの様子を見ても、各地で大変な状況です。長野県でも、南部を中心に大雨が降りました。昨年の台風19号の長野県での被害もそうでしたが、自然災害の恐ろしさを痛感させられます。災害の起こっている上にまた雨が降り続く状況が本当に心配です。子ども達にも、登下校の際にはくれぐれも気を付け、川を覗き込むなどないよう指導しています。ご家庭でも是非声がけをお願いします。

学校では、梅雨の晴れ間にプールをやったり、左の写真のように畑仕事や理科の学習をする姿が見られます。夏休

みまで気づけばあと3週間あまり。休校中にできなかった学習を精一杯やっている毎日です。水曜日は午前中出張で、お昼に帰って来たら玄関ホールに右のように1年生の七夕飾りがありました。様々なことが不安な中、一生懸命書かれた短冊に感動



しました。中には、「コロナがはやくおわりませうように。」と書かれたものもあり、子どもがこんな願いを持たなくても済むよう、早く元のような当たり前で過ごせる日が来ますように、と改めて思いました。



玄関ホール
1年生の七夕飾り

【クラブ活動が行われました。】

7月3日(金)に今年度第1回のクラブが行われました。密を避けるため、また授業時間確保のためクラブを実施できるか検討しましたが、子ども達が楽しみにしている時間でもあり、90分4回の予定を2回にして実施することにしました。初日の今回、4年生～6年生の子ども達のとてもいい笑顔を見ることができました。次回は9月3日です。

コロナの状況で例年通りに出来ないことも多いわけですが特に6年生にとっては何もかも最後になります。どうしても無理な場合を除き実施可能



華道クラブ児童の作品

な方法を検討し、感染防止に努めながら行っていききたいと思います。

夏休み後の運動会以外の大きな行事については、コロナの状況や他校の様子等を合わせて考えながら検討中です。またご報告致します。

【大雨等による登下校時刻の変更について】

先日メールにてお知らせした通り、今後大雨による登校時刻の変更がある場合には、市教委からの指示を受け、朝6時を目途に変更点をお知らせするメール配信を行います。変更がない場合には、メール配信は行いませんので、ご承知おきください。登校時刻の変更に伴い、児童のみの登校が心配される場合には、朝ご都合のつく時間に保護者の方に学校まで送っていただき、学校にて待機の措置をとります。児童の安全第一でお願いします。

また、大雨や熱中症アラートが出された場合の下校時刻の変更についても、市内統一（または中学校区ごと）市教委から指示が出されますので、指示があり次第メールにてお知らせします。ご迷惑をおかけする場合も出てくるかも知れませんが、お子さんの安全にかかわることですので、ご理解ご協力をお願いします。



昨日JA信州諏訪の皆様が来校され「コロナで元気がなくなっている今、子ども達に元気になってほしい。」とJA諏訪管内で育てた花のアレンジメントを届けてくださいました。各教室にも、4種類のカーネーションを飾らせていただきました。写真ではありませんが保護者の皆様も見いただき、元気になっていただけたらと思います。「信州諏訪のお花です。お花で笑顔に！！ファイト～！！」

*** マスクについて ***

文部科学省より2枚目のマスクの配布がありましたので、児童へ1枚ずつ配りました。プールの着替え中や体育などで外している最中になくしてしまったり、汗等でつけかえたい児童が増えてきました。今回のマスクは予備用にランドセルに入れておくように子ども達に伝えましたが、別の物でもかまいませんので、予備のマスクを持たせて下さい。

また熱中症対策として、密を避ける事には引き続き気をつけながら、登下校中はマスクを取ったり、暑さや息苦しさを感したらマスクをはずして涼むように指導しています。コロナも心配ですが、長野県の今の状況を考えると、子ども達にとっては熱中症の方が大きな健康課題かもしれません。ご家庭でも話していただき、特に登下校中は大人の目が行き届きませんので、マスクの着脱、水分補給ができるよう水筒の用意などご配慮ください。